



Facebook comienza a reclutar ingenieros para su ejército de drones

Masterhacks - Facebook ha comenzado a reclutar profesionales para formar su ejército de drones, con el que podrá conectar a todo el mundo a Internet.

La red social propiedad de Mark Zuckerberg, ha lanzado más de doce ofertas de trabajo para ingenieros aeronáuticos, técnicos y otros especialistas que puedan trabajar en este proyecto.

Todos los ingenieros que Facebook contrate serán miembros del Connectivity Lab de la empresa, donde se investigan nuevas formas de llevar conexión a Internet a todas las personas del mundo, ya que se estima que dos tercios de la población mundial en la actualidad no cuentan con acceso a la red.

La mayoría de los puestos son para trabajar en California, divididos entre la sede de Menlo Park de Facebook y en Woodland Hills en Los Ángeles.

El resto se encuentra en Londres, donde trabajarán junto a los ingenieros que Facebook contrató de la compañía de aviación Ascenta a principios del 2014.

“Nuestro objetivo con Internet.org es proporcionar acceso asequible a los servicios básicos de Internet para cada persona en el mundo”, publicó Mark Zuckerberg en marzo.

Este proyecto se puede observar como un gesto de caridad por parte de Facebook, pero más que eso se trata de negocio, pues la red social cuenta con más de 1,350 millones de usuarios, y si logran que Internet llegue a todo el mundo, sus clientes incrementarían potencialmente, ya que la población mundial asciende a 7,100 millones de habitantes.